

*Wohin du auch gehst,
im Herzen bleibst du bei uns.*



Ein wunderbarer Mensch hat uns verlassen.

Schweren Herzens geben wir bekannt, dass

Herr

DI Hannes Kazda

am 24. Jänner 2023 nach kurzer schwerer
Krankheit im Alter von 60 Jahren viel zu früh
von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns am
Samstag, 4. Februar 2023 um 12 Uhr
im Urnenhain Linz/Urfahr.

In liebevoller Erinnerung

Barbara
Gattin

Anna
Tochter

Greti und Hans
Eltern

Ursula und Günter
Schwiegereltern

im Namen aller Verwandten und Freunde